Ein Semester in Jönköping/Schweden

Wenn du mit dem Gedanken spielst, ein Auslandsemester zu absolvieren, mach es! Du wirst die beste Zeit deines Lebens haben, neue Freundschaften schließen, ein neues Land auf ganz andere Art und Weise erkunden und dich ganz neu kennenlernen. Du wirst neben deinem Studium viel Zeit haben, das Leben in vollen Zügen und ganz unbeschwert zu genießen.

Wo und wann hast du deinen Auslandsaufenthalt absolviert?

Gibt es sonst Informationen, die du mit interessierten Studierenden teilen willst?

Die einzige Herausforderung war die Planung des Aufenthaltes. Ich musste mich immer wieder aufs Neue motivieren, doch als ich vor Ort war, eröffnete sich mir ein neuer Horizont mit tollen Möglichkeiten und bescherte mir die beste Zeit meines Lebens!

Julia Allermann



In Jönköping in Schweden im SoSe 2019.

Was hat dir besonders gefallen?

Gab es für dich irgendwelche Herausforder- ungen?

Mir hat besonders gut gefallen, dass ich Menschen aus aller Welt kennenlernen durfte und somit Freunde fürs Leben gefunden habe. Ich habe tolle Leute aus Mexiko, Spanien, Belgien, der Schweiz und/oder Österreich getroffen und durch sie eine unvergessliche Zeit in Jönköping erleben dürfen. Die Interkulturalität in den Seminaren der Hochschule haben einen tollen Austausch über die Soziale Arbeit in der ganzen Welt geboten. Zusätzlich war die Lage von Jönköping und die Stadt an sich traumhaft und super studentenfreundlich. Die Hochschule ist international und dementsprechend bietet sie viele Aktivitäten und Freizeitangebote an, sodass man immer die Chance hatte, neue Menschen kennenzulernen und tolle Erlebnisse zu teilen.